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Repertorio n. 41.311  Raccolta n. 23.668 

V E R B A L E 

REPUBBLICA ITALIANA 

L'anno duemilaventiquattro, il giorno diciannove del mese di 

giugno, alle ore 11:00. 

In Milano, nel mio studio in via Victor Hugo n. 1. 

Io sottoscritto dottor. Fabio Gaspare Pantè, notaio in Milano, 

iscritto presso il Collegio Notarile di Milano, su richiesta 

del Dottor Marco Giovanni Colacicco, nato a Milano, il 20 ot-

tobre 1968, domiciliato per la carica presso la sede sociale, 

Presidente del Consiglio di Amministrazione della società 

"MITTEL S.P.A.", 

costituita in Italia, con sede in Milano (MI), Via Borromei n. 

5, con il capitale sociale di Euro 87.907.017,00 (ottantasette 

milioni novecentosettemila diciassette virgola zero zero) in-

teramente versato, iscritta nella Sezione Ordinaria del Regi-

stro delle Imprese di Milano con il codice fiscale e numero 

d'iscrizione 00742640154 e al R.E.A. con il numero 52219, so-

cietà con azioni negoziate presso il Mercato Telematico Azio-

nario organizzato e gestito da Borsa Italiana S.p.A. (di se-

guito anche la “Società”), 

procedo alla redazione e sottoscrizione del verbale di assem-

blea della Società tenutasi in data 19 giugno 2024, dando atto 

che detta riunione si è tenuta con la mia costante partecipa-

zione ai lavori assembleari, in Milano, presso lo show room 

Ciesse Piumini di Sport Fashion Service S.r.l. in via della 

Spiga 42.  

Il presente verbale viene redatto, successivamente alla riu-

nione assembleare, nei tempi necessari per la tempestiva ese-

cuzione degli obblighi di deposito e pubblicazione. 

L'assemblea si è svolta come segue. 

***** 

Il giorno diciannove giugno duemilaventiquattro, alle ore un-

dici e minuti zero, in Milano, presso lo show room Ciesse Piu-

mini di Sport Fashion Service S.r.l. in via della Spiga 42, 

hanno inizio i lavori assembleari. 

***** 

Assume la presidenza, ai sensi di legge e di statuto sociale, 

il Presidente del Consiglio di Amministrazione dottor Marco 

Giovanni Colacicco, adeguatamente identificato, il quale pro-

pone di designare me Notaio quale Segretario della riunione, 

con incarico di assistenza per lo svolgimento dei lavori as-

sembleari. Nessuno si oppone. 

Per conto del Presidente do atto di quanto segue: 

- sono presenti, per il Consiglio di Amministrazione, oltre al 

Presidente Marco Giovanni Colacicco, i signori: 

• Michele Iori Vice Presidente 
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• Anna Francesca Cremascoli Consigliere 

• Patrizia Galvagni  Consigliere 

• Gabriele Albertini Consigliere 

• Riccardo Perotta  Consigliere  

- ha giustificato la propria assenza il Consigliere signora 

Anna Saraceno; 

- sono presenti, tutti in audio collegamento, per il Collegio 

Sindacale i Signori: 

• Mattia Cesare Carlo Bock Presidente del Collegio 

• Fabrizio Colombo   Sindaco Effettivo 

• Federica Sangalli   Sindaco Effettivo 

- le azioni ordinarie della società sono negoziate presso Eu-

ronext Milan (EXM) organizzato e gestito da Borsa Italiana 

S.p.A.; 

- il capitale sociale è di 87.907.017 (ottantasette milioni 

novecentosettemila diciassette), suddiviso in n. 81.347.368 

(ottantuno milioni trecentoquarantasettemila trecentosessan-

totto) azioni ordinarie senza valore nominale; 

- ciascuna azione ordinaria attribuisce un diritto di voto 

nelle assemblee della Società; 

- ai sensi dell'art. 83-sexies del TUF e dello Statuto socia-

le, la legittimazione ad intervenire nella presente assemblea 

ed a esercitare il diritto di voto è attestata da apposita co-

municazione effettuata da un intermediario autorizzato sulla 

base delle evidenze contabili relative al termine della gior-

nata contabile del settimo giorno di mercato aperto anteceden-

te la data fissata per l'assemblea in prima convocazione, ov-

verosia entro il 10 giugno 2024 (“Record date”);  

- la presente assemblea è stata regolarmente convocata per il 

giorno 19 giugno 2024, ore 11.00, in unica convocazione, ai 

sensi di legge e dell'art. 8 dello statuto, giusto avviso di 

convocazione pubblicato in forma integrale sul sito internet 

della società in data 20 maggio 2024 e, per estratto, sul quo-

tidiano Italia Oggi in data 20 maggio 2024; 

− non è pervenuta alla società alcuna richiesta di integrazio-

ne dell'ordine del giorno, ai sensi dell'art. 126-bis del 

d.lgs. n. 58/1998 ("TUF"); 

- la Società ha designato "Aholding S.r.l." quale Rappresen-

tante Designato ai sensi dell’art. 135-undecies TUF (“Rappre-

sentante Designato”) per il conferimento delle deleghe e delle 

relative istruzioni di voto da parte degli azionisti, e ha re-

so disponibile, sul proprio sito internet, il modulo per il 

conferimento della delega; 

– il Rappresentante Designato ha reso noto di non essere por-

tatore di alcun interesse proprio rispetto alle proposte di 

deliberazione sottoposte al voto nel corso dell’odierna assem-

blea;  
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- Aholding S.r.l. ha dichiarato espressamente l’intenzione di 

non esprimere un voto difforme da quello indicato nelle istru-

zioni; 

– a cura del personale autorizzato dal Presidente, è stata ac-

certata la rispondenza delle deleghe rilasciate dagli interve-

nuti, ai sensi della vigente disciplina normativa e regolamen-

tare; 

– il Rappresentante Designato ha dichiarato di aver ricevuto 

deleghe da parte di numero 1 azionista per complessive numero 

67.018.763 azioni; 

- sono presenti in assemblea, in proprio o per delega numero 7 

azionisti (compresi gli azionisti rappresentati dal Rappresen-

tante Designato), per complessive numero 67.054.442 azioni, 

pari a circa l'82,43% del capitale sociale avente diritto di 

voto; 

- l'elenco nominativo degli azionisti intervenuti, in proprio 

o per delega, alla presente assemblea con specificazione delle 

azioni possedute e con indicazione della presenza per ciascuna 

singola votazione costituirà allegato del verbale assembleare. 

Il Presidente, quindi, accertata l'identità e la legittimazio-

ne degli intervenuti e la rispondenza delle deleghe alle vi-

genti norme di legge e di statuto, dichiara l'assemblea rego-

larmente costituita ai sensi di legge e di statuto ed atta a 

discutere e deliberare sugli argomenti posti all'ordine del 

giorno. 

Procedo con le informazioni preliminari informando che: 

- sono pervenute domande sulle materie all’ordine del giorno 

prima della presente assemblea dall'azionista signor BAVA MAR-

CO GEREMIA CARLO; la Società ha pubblicato in data 17 giugno 

2024 sul sito internet della Società sia le domande pervenute 

da detto azionista sia le risposte fornite; 

- gli azionisti che detengono, direttamente o indirettamente, 

una partecipazione al capitale sociale in misura superiore al 

5% (cinque per cento), secondo le risultanze del libro dei so-

ci, integrate dalle comunicazioni ricevute ai sensi dell'arti-

colo 120 TUF e da altre informazioni a disposizione, sono i 

seguenti:  

* Progetto Co-Val S.p.A., titolare di numero 64.295.150 (ses-

santaquattro milioni duecentonovantacinquemila centocinquanta) 

azioni pari al 79,038% (settantanove virgola zero trentotto 

per cento) del capitale sociale; 

- per quanto risulta a Mittel S.p.A., allo stato, non esistono 

accordi fra gli azionisti ai sensi dell’art. 122 del T.U.F. 

Invito gli azionisti presenti a dichiarare l'eventuale esi-

stenza di cause di impedimento o sospensione – a norma di leg-

ge – del diritto di voto, relativamente a tutte le materie 

espressamente elencate all'ordine del giorno, ivi comprese 
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quelle relative al mancato rispetto degli obblighi di comuni-

cazione e di pubblicità dei patti parasociali, ai sensi 

dell'art. 122 TUF. Nessuna dichiarazione viene resa. 

Proseguo, sottolineando che: 

- nel corso della discussione saranno accettati interventi so-

lo se attinenti alla proposta di volta in volta formulata su 

ciascun punto all’ordine del giorno, contenuti entro conve-

nienti limiti di tempo; 

− verrà effettuata la verbalizzazione in sintesi degli even-

tuali interventi, salva la facoltà di presentare testo scritto 

degli interventi stessi; 

− le votazioni saranno effettuate con specificazione del nume-

ro di voti favorevoli, contrari o astenuti, nonché del numero 

di azioni per le quali verrà richiesta la temporanea assenza 

dalla riunione assembleare (non votanti); 

− è in corso la registrazione audio dei lavori assembleari, al 

fine di facilitare la verbalizzazione, fatta precisazione che 

la registrazione verrà conservata dalla società per il tempo 

necessario alla verbalizzazione stessa; 

- la Società ha regolarmente espletato nei confronti della 

Consob gli adempimenti informativi di cui alla Delibera 

11971/99 e successive modifiche ed integrazioni. 

- le relazioni del Consiglio di Amministrazione afferente i 

punti all’Ordine del Giorno dell’assemblea sono state messe a 

disposizione del pubblico presso la sede sociale sul sito in-

ternet della Società e presso la Borsa Italiana nei termini di 

legge e regolamentari; 

- la documentazione relativa alle materie previste all’Ordine 

del Giorno è stata oggetto degli adempimenti pubblicitari con-

templati dalla disciplina applicabile. 

Do quindi lettura dell'ORDINE DEL GIORNO 

1. Relazione degli Amministratori sulla gestione, relazione 

del Collegio Sindacale, bilancio al 31 dicembre 2023: delibere 

inerenti e conseguenti; 

2. Relazione sulla politica di remunerazione e sui compensi 

corrisposti ex art. 123 ter TUF: Voto non vincolante sulla Re-

lazione sui compensi corrisposti nell’esercizio 2023 (Sezione 

II);  

3. Conferimento dell’incarico di revisione legale dei conti 

per il periodo 1° gennaio 2025 - 31 dicembre 2033 e determina-

zione del relativo corrispettivo ed eventuali criteri di ade-

guamento: delibere inerenti e conseguenti 

**** 

Con riferimento al primo punto all'Ordine del Giorno, per 

conto del Presidente faccio presente che il Consiglio di 

Amministrazione ha redatto una relazione illustrativa sulle 

proposte concernenti le materie poste all'Ordine del Giorno, 



 

5 

 

pubblicata sul sito internet della Società nei termini di 

legge. 

Ricordo altresì che: 

- il fascicolo contenente il progetto di bilancio d'esercizio 

e consolidato al 31 dicembre 2023, con la relazione degli 

Amministratori sulla gestione, l'attestazione del dirigente 

preposto alla redazione dei documenti contabili societari, la 

relazione del Collegio Sindacale e la relazione della società 

di revisione, è stato messo a disposizione del pubblico presso 

la sede sociale, sul sito internet della Società e presso 

Borsa Italiana a far data dal 29 aprile 2024; la Dichiarazione 

consolidata di carattere non finanziario, ai sensi del D. Lgs. 

254/2016, è stata messa a disposizione del pubblico, presso la 

sede sociale, sul sito internet della Società e presso Borsa 

Italiana a far data dal 29 aprile 2024; 

- la Relazione sulla politica di remunerazione e sui compensi 

corrisposti, redatta ai sensi dell'art. 123 ter del T.U.F., è 

stata messa a disposizione del pubblico, presso la sede 

sociale, sul sito internet della Società e presso Borsa 

Italiana a far data dal 20 maggio 2024; 

- i bilanci delle società controllate e collegate sono stati 

depositati presso la sede della Società nei termini di cui 

all'art. 2429, 3° comma, c.c.; 

- la relazione sul governo societario e gli assetti 

proprietari relativa all'esercizio chiuso al 31 dicembre 2023, 

predisposta dal Consiglio di Amministrazione, è stata 

depositata presso la sede sociale e presso Borsa Italiana in 

data 29 aprile 2024 e in pari data è stata pubblicata sul sito 

internet della Società. 

Il Presidente propone di omettere la lettura della sopra 

menzionata documentazione. Nessuno si oppone. 

Così come richiesto dalla Consob, informo che la società di 

revisione KPMG S.p.A., a fronte della revisione del bilancio 

civilistico e consolidato chiuso alla data del 31 dicembre 

2023, ha impiegato n. 1500 ore e fatturato un corrispettivo di 

Euro 119.123 così suddivise: 

- bilancio d’esercizio n. 700 ore per Euro 55.436 

- bilancio consolidato n. 750 ore per Euro 59.396 

- verifica della regolare tenuta della contabilità sociale n. 

50 ore per Euro 4.291. 

Il Presidente chiede a me Notaio di dare lettura della 

proposta di delibera. 

Io Notaio procedo alla lettura della seguente proposta di 

deliberazione:  

L'Assemblea Ordinaria degli Azionisti di Mittel S.p.A.: 

delibera 

− approvare il bilancio dell’esercizio 1 gennaio 2023 – 31 di-
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cembre 2023, costituito dalla Situazione Patrimoniale Finan-

ziaria, dal Conto Economico, dal Conto Economico Complessivo, 

dal Prospetto delle variazioni di Patrimonio Netto, dal Rendi-

conto finanziario e dalle Note esplicative ed integrative, 

nonché i relativi allegati e la Relazione sull’andamento della 

gestione; 

− riportare a nuovo l’utile di esercizio di Euro 19.749.765 

(diciannove milioni settecentoquarantanovemila settecentoses-

santacinque); pertanto, la voce Utili (perdite) esercizi pre-

cedenti ammonterà ad Euro 44.914.842 (quarantaquattro milioni 

novecentoquattordicimila ottocentoquarantadue). 

Prima di passare alla votazione il Presidente apre la discus-

sione sul primo punto all’ordine del giorno. 

Il Presidente dottor Marco Colacicco ricorda che nella prima 

Assemblea sotto la gestione dell'attuale consiglio, aveva fat-

to presente agli azionisti di voler dare un'impostazione pret-

tamente industriale al Gruppo con l’obiettivo di creare valore 

nell’interesse della Società, del Gruppo, delle aziende che 

sarebbero state acquisite e, degli Azionisti. 

Prima delle modifiche all’assetto azionario - a seguito 

dell’OPA lanciata dal 2018 dall’attuale azionista di maggio-

ranza - e al modello di governance della Società, il Gruppo ha 

avuto perdite annue di svariati milioni ricorrenti; oggi, in-

vece, Mittel presenta agli Azionisti un bilancio consolidato 

con 50 milioni di Euro di utile, con quattro importanti verti-

cali industriali e con una rilevantissima cassa a disposizio-

ne. 

Il nuovo consiglio, all’atto del suo insediamento, aveva chia-

rito l’importanza dei fatti rispetto alle parole e anche oggi 

viene ribadito il medesimo approccio: poche parole ma fatti. 

In quest'anno Mittel è uscita, con grande successo, dal setto-

re delle RSA ed è entrata nel settore dei serramenti, in cui 

il management crede molto. Sono state acquisite in un anno già 

quattro aziende ed il gruppo sta lavorando per comprarne al-

tre, per creare una verticale significativa. 

Un’altra verticale già presente nel Gruppo e che costituisce 

una grande eccellenza italiana, è quella della ceramica sani-

taria (arredobagno, che fa riferimento alla capogruppo Italian 

Bathroom Design Group S.r.l.), sulla quale si vuole continuare 

ad investire ed a crescere ulteriormente. 

Il Gruppo presenta, altresì, una verticale nel mondo 

dell’abbigliamento, Sport Fashion Service S.r.l., attiva nel 

settore dell’abbigliamento urban/lifestyle e outdoor con i 

marchi Ciesse Piumini e Jeckerson, sulla quale si opera quoti-

dianamente  per crescere attraverso uno sviluppo endogeno, non 

esogeno; non sono previste, infatti, acquisizioni allo stato 

in questo settore. 
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Anche la quarta verticale sulla quale il Gruppo ha investito, 

IMC - Industria Metallurgica Carmagnolese S.p.A., attiva in un 

settore certamente non facile, quale il mondo dell'automotive 

e della componentistica, ha un potenziale di ulteriore svilup-

po e sta lavorando bene, grazie ad un impegno quotidiano.  

Chiede la Parola il socio dottor Marco Bava il quale ricorda i 

suoi siti www.marcobava.it, www.nuovomodellodisviluppo.it e 

www.omicidioedoardoagnelli.it. 

L'azionista ringrazia il Presidente per aver mantenuto aperta 

l'assemblea, con gli azionisti in presenza e, pertanto, con la 

possibilità per tutti i soci di partecipare alla discussione e 

non solo alla votazione. Lamenta il fatto che molti Presidenti 

di altre società stanno, al contrario, utilizzando, a volte 

inserendola in statuto a regime, una norma, che prevede la 

partecipazione esclusiva del Rappresentante Designato, che de-

finisce “fascista” (non perché il governo sia di destra, ma 

perché la norma rappresenta un restringimento della libertà 

che in tutto il mondo non c’è). Una norma che, reputa, chiude 

le porte al dialogo assembleare, e che identifica un’Italia 

diversa, che sta andando verso la chiusura. 

Fatta questa premessa, l'azionista manifesta al Presidente il 

suo apprezzamento per i risultati e le dichiarazioni rese. 

Chiede se si possa avere qualche anticipazione sul modo in cui 

saranno utilizzate i 74 milioni di Euro che la Società ha di-

sponibili.  

L'azionista Bava informa il Presidente che avrebbe molto pia-

cere di visitare la società I.M.C. S.p.A, posseduta da Mittel 

nel settore dell'automotive. Evidenzia di essere favorevolmen-

te sorpreso nel vedere una crescita di Mittel anche in questo 

settore, in un momento dove altri stanno perdendo. Ed in que-

sto settore ritiene che si possa ampliare il potenziale di 

crescita anche attraverso lo sviluppo dell'idrogeno per auto. 

Chiede se tra gli investimenti che Mittel prevede di fare, ve 

ne siano nel mondo delle rinnovabili. 

L'azionista Bava sta sollevando, in diverse sedi, il tema del-

la rete di distribuzione dell’idrogeno. Ritiene che implemen-

tare una rete di distribuzione dell’idrogeno in collegamento 

alla produzione dell’energia elettrica, anche attraverso i 

pannelli fotovoltaici sui tetti di Milano, porterebbe al ri-

sultato di case green, con elettricità a sufficienza per la 

rete. L’idrogeno potrebbe alimentare le auto, di fatto diver-

rebbero auto elettriche ma senza le batterie (batterie che pe-

sano e costano il 40% in più rispetto all’energia che verrebbe 

originata da serpentine in cui scorre l’idrogeno). 

L'azionista chiede anche se, in relazione al mondo design, non 

sia in programma un ampliamento del settore. Non solo design 

nel mondo dell'arredo bagno ma magari anche nel settore 
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dell'automotive o altro.  

Con riferimento a Ciesse Piumini invita Mittel a sviluppare 

ulteriormente questo marchio così importante, puntando a farlo 

approdare ad un segmento di più alta gamma. 

Il Presidente dottor Marco Colacicco ringrazia per l'interven-

to e per le belle parole dell'azionista Bava nei Suoi persona-

li riguardi. Il dottor Colacicco ritiene di essere una persona 

trasparente, e desidera che la trasparenza caratterizzi anche 

Mittel. Un’Assemblea aperta agli azionisti è una cosa bella, 

ed auspica che aumenti il flottante di Mittel per poter avere 

una sempre più ampia partecipazione in presenza degli azioni-

sti. 

Il Presidente, nel rispondere alle domande dell'azionista Ba-

va, informa che la liquidità di Mittel sarà investita, come è 

fisiologico, per realtà industriali nell’economia reale: Mit-

tel vuole crescere in questo senso. A questo scopo bisognerà 

impiegare la liquidità, in particolare, per acquisizioni nella 

ceramica sanitaria e nella nuova verticale dei serramenti. 

Mittel, infatti, vuole essere una realtà industriale, con im-

portanti e significativi obiettivi di fatturato di Gruppo. 

Per quanto riguarda la domanda posta dall’azionista Bava 

sull’impiego di fonti rinnovabili, in particolare l'idrogeno, 

il Presidente è consapevole che si tratti di un settore certa-

mente importante, e su cui Mittel si è anche soffermata per 

sviluppare riflessioni al riguardo. Ma in questo momento il 

programma è crescere nei settori dove sia possibile entrare 

con vero approccio industriale, mentre il mondo delle rinnova-

bili e dell'energetico, non è, allo stato attuale, nelle com-

petenze specifiche delle persone che guidano Mittel.  

Precisa che non è intenzione di Mittel operare come un fondo 

di private equity, investendo in realtà gestite integralmente 

da altri. La Società vuole essere operativa, entrare nel mondo 

industriale e per poterlo fare occorre conoscere e poter go-

vernare direttamente, nel quotidiano, il settore delle parte-

cipate. L'energetico, ad oggi, non fa invece parte del baga-

glio di esperienza di chi opera nella Società.  

Inoltre, osserva, per poter lavorare bene bisogna saper circo-

scrivere l'ambito di operatività. Fare troppe cose, tutte di-

rettamente, non è possibile. Per continuare a lavorare giorno 

per giorno nelle e con le aziende, “mettendosi al volante”, è 

necessario farlo su cerchia ristretta di realtà.  

Per quanto riguarda il settore automotive, il dottor Colacicco 

precisa di aver mirato a far crescere una realtà che aveva so-

stanzialmente tre grandi clienti. Oggi l'azienda ha maggiore 

solidità, è presente nel mondo di importanti OEM, e sta am-

pliando la clientela; è stata fatta una crescita anche nel 

mondo dei Truck, entrando in relazione con Iveco, Daimler 
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Truck, e Volvo. 

Nel passare al settore abbigliamento, in relazione a Ciesse 

Piumini, il Presidente, dottor Colacicco, sottolinea che si 

tratta di un'azienda di abbigliamento che è cosa diversa dalla 

moda. La volontà è quella di crescere anche in questo settore, 

ma vi sono delle problematiche esogene serie che lo rendono 

davvero difficile. Il mondo dei negozi retail ha subìto negli 

anni di Covid una sofferenza finanziaria enorme senza ottenere 

adeguati aiuti governativi. 

Guardando i bilanci, anche aziende importanti e strepitose 

hanno  accumulato un debito rilevante, quasi pari al fattura-

to. In più alcuni negozianti si sono riempiti di magazzino, 

perché un anno e mezzo di COVID vuol dire tre stagioni di mer-

ce prodotta che è finita in buona parte in carico al negozian-

te. Il contesto è, pertanto, estremamente fragile, in più ag-

gravato dall'inflazione che, nell’abbigliamento, si vede nel 

lungo periodo. All'inizio, infatti, l'inflazione non si avver-

te perché i consumatori spendono, ma poi, all’improvviso, i 

consumi si fermano, perché il potere di acquisto cala ed è 

quello che sta succedendo adesso.  

Il marchio del lusso, osserva, resiste di più, perché è rivol-

to ad una clientela che non ha problemi di liquidità, ma il 

prodotto offerto da Sport Fashion Service S.r.l. non appartie-

ne al settore del lusso. Quest’ultima offre infatti un prodot-

to di fascia media che richiede grande attenzione per non in-

correre in errori. 

Passando alla verticale sulla ceramica sanitaria, il Presiden-

te evidenzia che quest’ultima è vicina al mondo del design, 

dove si riesce ad esprimere benissimo l'italianità. L'Italia 

del design domina, infatti, tutta la catena di produzione, gli 

impianti, e non solo gli show room. Andare al Salone del Mobi-

le, vivere la catena produttiva del design è una vera emozio-

ne. 

Molto diversa è la moda, che è un'idea, uno stilista ed un 

consumatore che compra. Ma poi la produzione è altrove. 

Le prospettive di Mittel sono di crescere nel tempo, ampliando 

il raggio di operatività dalla ceramica sanitaria all'intero 

mondo dell’arredobagno. 

Sulla verticale serramenti il Presidente ricorda di essere 

partiti acquisendo una realtà produttiva attiva nella realiz-

zazione di serramenti in PVC, ma con il progetto di formare un 

gruppo che integri l’offerta di prodotti PVC, con quelli in 

alluminio ed in legno, ossia tutti e tre gli ambiti di produ-

zione, comprendendo anche i monoblocchi e le zanzariere, quin-

di tutto ciò che è produzione e retail. Nel settore serramenti 

Mittel vuole integrare la produzione con la distribuzione. A  

tale scopo sono state comprate anche catene retail.  
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Con estrema umiltà Mittel vuole crescere, seguendo esattamente 

il concetto del vecchio modello Luxottica Essilor: partiti da 

produttori di occhiali conto terzi, sono poi entrati sia nel 

retail che nella produzione col marchio. Più in piccolo, ma la 

logica del Gruppo è portare avanti, nel mondo dei serramenti, 

un concetto di questo genere. Sarà un lungo percorso. 

Chiede nuovamente la parola l'azionista dottor Marco Bava e 

dichiara di vedere nel dottor Colacicco un imprenditore e non 

un uomo della finanza. 

L'azionista Bava chiede al dottor Colacicco di provare ad ap-

profondire il mondo dell'idrogeno e delle fonti di energia al-

ternativa. Si tratta di un discorso economico, più che tecni-

co, in quanto tutti i beni e servizi hanno due componenti eco-

nomiche che sono: l’energia ed il lavoro. Con le rinnovabili 

l’energia tende a scendere. Con l'esubero di produzione di 

energia delle rinnovabili rispetto alla domanda si arriva 

all’idrogeno. Qualsiasi processo industriale per essere porta-

to avanti richiede una riduzione del costo dell'energia.  

Se a parità di valore il costo dell'energia scende, residuano 

maggiori risorse per pagare di più le persone e creare merca-

to. 

Milano ha il potere di concentrare delle energie industriali 

che hanno valenza in questo Paese. Se Milano non si concentra 

su questo sarà sempre meno competitiva. Ci sarà sempre la mo-

da, che però non crea troppa occupazione.  

L'azionista Bava invita l Presidente dottor Colacicco, ricono-

scendogli una mentalità e visione industriale, a ragionare sul 

fatto che le industrie gestite possono crescere solo se il te-

ma dell’energia viene sviluppato in modo corretto; e sottoli-

nea che oggi c’è un’opportunità, che l'azionista si rende di-

sponibile a discutere fin da subito. Con la catena di distri-

buzione dell’energia, partendo dall’elettrico, attraverso il 

fotovoltaico e con l’idrogeno che viene prodotto con gli esu-

beri di produzione di fotovoltaico e viene utilizzato quando 

le energie rinnovabili non si possono utilizzare, si crea una 

costanza di erogazione di energia e anche di prezzo 

dell’energia sempre più basso. 

Il Presidente dottor Colacicco conferma di essere perfettamen-

te consapevole della importanza del tema del costo dell'ener-

gia. E richiama al riguardo un suo articolo uscito nell'agosto 

del 2022 sulle pagine del Sole 24 Ore dove per primo aveva 

evidenziato l'emergenza, serietà e gravità del problema. 

Resta però il fatto che allo stato attuale la strategia è 

quella di dedicare le proprie forze nei settori dove è imme-

diatamente possibile applicare le proprie competenze. 

Terminata la discussione, il Presidente invita me Notaio a da-

re seguito alla fase della votazione. 
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Io Notaio pongo ai voti la proposta di deliberazione di cui 

sopra. 

Comunico che in questo momento sono presenti in assemblea, in 

proprio o per delega, numero 7 azionisti, per complessive nu-

mero 67.054.442 azioni, pari a circa l'82,43% del capitale so-

ciale avente diritto di voto. Relativamente alle azioni così 

intervenute e partecipanti alla votazione, vengono espressi, 

con sistema di voto palese, i seguenti voti: 

Azioni Favorevoli 67.054.442 

Azioni Contrarie 0 

Azioni Astenute 0 

Azioni Non Votanti 0 

A nome del Presidente dichiaro che la proposta è approvata 

all’unanimità. 

****** 

Passando alla trattazione del secondo argomento all'Ordine del 

Giorno, per conto del Presidente faccio presente che il Consi-

glio di Amministrazione ha redatto una relazione illustrativa 

sulle proposte concernenti le materie poste all'Ordine del 

Giorno, pubblicata sul sito internet della Società nei termini 

di legge. Tenuto conto delle pubblicazioni effettuate, il Pre-

sidente propone di omettere la lettura della sopra menzionata 

documentazione. Nessuno si oppone.  

Per conto del Presidente ricordo che l'Assemblea è chiamata ad 

esprimersi in merito alla “Relazione sulla politica di remune-

razione e sui compensi corrisposti” di Mittel S.p.A. (la “Re-

lazione sulla Remunerazione” o “Relazione”) - approvata dal 

Consiglio di Amministrazione del 24 aprile 2024 - con riguardo 

ai compensi corrisposti agli Apicali nell’esercizio 2023. Ram-

mento che la Politica di Remunerazione contenuta nella Sezione 

I della Relazione è stata oggetto di approvazione da parte dei 

soci nel corso delle Assemblee tenutesi rispettivamente lo 

scorso 15 dicembre 2021 e 12 settembre 2023; in particolare, 

nel corso di tale ultima riunione assembleare, l'Assemblea si 

è espressa in modo favorevole riguardo ai principi integrativi 

e alle modalità aggiuntive di attuazione della Politica di Re-

munerazione elaborati nel corso del 2023, alla luce del con-

creto percorso di crescita intrapreso dal Gruppo. Nella Poli-

tica di Remunerazione vigente sono descritte, inter alia, le 

finalità generali dalla stessa perseguite, gli organi coinvol-

ti e le procedure utilizzate per la sua adozione e attuazione. 

Ricordo che la Relazione, i cui contenuti vengono definiti in 

base alle disposizioni di cui all’art. 84-quater del Regola-

mento Emittenti e in considerazione dei relativi Allegati 3A, 

Schema 7-bis e Schema 7-ter, si articola in due distinte se-

zioni:  

− la Sezione I che descrive la Politica di Remunerazione, non-
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ché le modifiche e le integrazioni intervenute nella stessa a 

decorrere dal 12 settembre scorso rispetto a quella da Voi ap-

provata in precedenza in sede assembleare il 15 dicembre 2021; 

− la Sezione II che fornisce una rappresentazione delle voci 

che compongono la remunerazione corrisposta, compresi i trat-

tamenti previsti in caso di cessazione dalla carica o di riso-

luzione del rapporto di lavoro nel corso dell’esercizio di ri-

ferimento.  

Il Presidente chiede a me Notaio di dare lettura della 

proposta di delibera. 

Io Notaio procedo alla lettura della seguente proposta di de-

liberazione:  

“L’Assemblea degli Azionisti di Mittel S.p.A. - esaminata la 

Sezione II della “Relazione sulla Politica di Remunerazione e 

sui compensi corrisposti” predisposta ai sensi delle vigenti 

disposizioni di legge e regolamentari, tenuto conto del favo-

revole voto vincolante espresso lo scorso 12 settembre 2023 in 

merito alla Politica di Remunerazione, per come integrata ri-

spetto alla Politica 2022-2024 approvata il 15 dicembre 2021  

DELIBERA IN MODO CONSULTIVO 

di pronunciarsi in modo favorevole sui “Compensi corrisposti 

nell’esercizio 2023” indicati nella Sezione II della suddetta 

Relazione. 

Prima di passare alla votazione il Presidente apre la discus-

sione sul secondo punto all’ordine del giorno. 

Nessuno chiede la parola. 

Il Presidente invita me Notaio a dare seguito alla fase della 

votazione. 

Io Notaio pongo ai voti la proposta di deliberazione di cui 

sopra. 

Comunico che in questo momento sono presenti in assemblea, in 

proprio o per delega, numero 7 azionisti, per complessive nu-

mero 67.054.442 azioni, pari a circa l'82,43% del capitale so-

ciale avente diritto di voto. Relativamente alle azioni così 

intervenute e partecipanti alla votazione, vengono espressi, 

con sistema di voto palese, i seguenti voti: 

Azioni Favorevoli 67.018.766 

Azioni Contrarie 35.662 

Azioni Astenute 14 

Azioni Non Votanti 0 

A nome del Presidente dichiaro che la proposta è approvata a 

maggioranza. 

****** 

Passando alla trattazione del terzo argomento all'Ordine del 

Giorno, per conto del Presidente faccio presente che il Consi-

glio di Amministrazione ha redatto una relazione illustrativa 

sulle proposte concernenti le materie poste all'Ordine del 
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Giorno, pubblicata sul sito internet della Società nei termini 

di legge. Tenuto conto delle pubblicazioni effettuate, il Pre-

sidente propone di omettere la lettura della sopra menzionata 

documentazione. Nessuno si oppone.  

Per conto del Presidente ricordo che, con l’approvazione del 

bilancio di Mittel S.p.A. relativo all’esercizio che chiuderà 

al 31 dicembre 2024, nonché del bilancio consolidato, scadrà 

l’incarico di revisione legale dei conti conferito a KPMG 

S.p.A (“KPMG” o “Revisore Uscente”) per il periodo 2016- 2024, 

da Voi conferito in data 24 marzo 2016. Si precisa che secondo 

l’attuale normativa, in particolare, ai sensi del Regolamento 

Europeo n. 537/2014 (“Regolamento”) e del D.Lgs. 39/2010 (come 

modificato dal D.Lgs. n.135/2016) (“Decreto”): (i) l’incarico 

non può essere rinnovato, o nuovamente conferito, a KPMG se 

non saranno decorsi almeno quattro esercizi dalla data di ces-

sazione del precedente incarico, ai sensi dell’art. 17 del De-

creto; (ii) il nuovo incarico di revisione legale deve essere 

affidato mediante un’apposita procedura di selezione, da ef-

fettuarsi con i criteri e le modalità di cui all’art. 16 del 

Regolamento; (iii) l’Assemblea ordinaria, su proposta motivata 

dell’organo di controllo formulata ai sensi dell’art. 13 del 

Decreto, contenente, altresì, la raccomandazione di cui 

all’art. 16 del Regolamento (“Raccomandazione”), conferisce 

l’incarico di revisione legale dei conti per una durata pari a 

9 esercizi, nonché determina il corrispettivo spettante alla 

società di revisione per l’intera durata dell’incarico e gli 

eventuali criteri per l’adeguamento di tale corrispettivo du-

rante l’incarico medesimo. Alla luce di quanto sopra, nel cor-

so dell’esercizio 2024 - pertanto, con un anno di anticipo ri-

spetto alla naturale scadenza del mandato di KPMG - Mittel ha 

avviato il processo di selezione della nuova società di revi-

sione legale, al fine di rispettare il cooling-in period di 

cui all’art. 5 del Regolamento e di facilitare il passaggio di 

consegne tra il Revisore Uscente e quello entrante. Il Colle-

gio Sindacale, nella sua veste di “Comitato per il Controllo 

Interno e la Revisione Contabile”, è stato chiamato a redige-

re, ai sensi dell’art. 13, comma 1, del Decreto, la proposta 

motivata sul conferimento dell’incarico di revisione legale 

per il novennio 2025-2033 (i.e. Raccomandazione) al fine di 

sottoporla agli Azionisti nel corso dell’odierna assemblea per 

conferire l’incarico di revisione legale dei conti ad un nuovo 

revisore, determinandone il relativo corrispettivo e i relati-

vi criteri di adeguamento per l’intera durata dell’incarico. 

Si precisa che l’incarico di revisione legale include, inter 

alia, (i) la revisione legale del bilancio d’esercizio di Mit-

tel e del bilancio consolidato del Gruppo Mittel; (ii) la re-

visione legale del bilancio d’esercizio delle entità apparte-
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nenti al gruppo Mittel (“Controllate”).  

Alla luce di quanto sopra, il Consiglio di Amministrazione di 

Mittel ha sottoposto all’esame e all’approvazione 

dell’Assemblea degli Azionisti la Raccomandazione predisposta 

dal Collegio Sindacale nella sua veste di “Comitato per il 

Controllo Interno e la Revisione Contabile” che raccomanda di 

conferire l’incarico di revisione legale per il novennio 2025 

– 2033 a una delle seguenti candidate (“Candidate”): Deloitte 

& Touche S.p.A. o, in alternativa, Ernst & Young S.p.A., e che 

esprime la propria preferenza nei confronti dell’offerta di 

Deloitte & Touche S.p.A., in ragione del fatto che, ad esito 

della procedura di selezione, preso atto che le Candidate han-

no ottenuto lo stesso punteggio in termini di valutazione del-

le componenti economiche, Deloitte & Touche S.p.A. ha conse-

guito un miglior punteggio in termini di valutazione delle 

componenti extra economiche.  

Premesso quanto sopra, tenuto conto della Raccomandazione for-

mulata dal Collegio Sindacale nella sua veste di “Comitato per 

il Controllo Interno e la Revisione Contabile”, si sottopone 

all’Assemblea inizialmente una votazione sulla nomina della 

società Deloitte & Touche S.p.A. 

Qualora la prima votazione non dovesse essere approvata, si 

procedere mettendo ai voti la nomina della società Ernst & 

Young S.p.A. 

Il Presidente chiede a me Notaio di dare lettura della 

proposta di delibera. 

Io Notaio procedo alla lettura della seguente proposta di de-

liberazione:  

“L’Assemblea degli Azionisti di Mittel S.p.A. 

- esaminata la relazione illustrativa del Consiglio di Ammini-

strazione, predisposta ai sensi dell’art. 125 ter del d.lgs. 

24 febbraio 1998, n. 58, come successivamente modificato; 

- tenuto conto del contenuto della Raccomandazione formulata 

dal Collegio Sindacale, nella sua veste di “Comitato per il 

Controllo Interno e la Revisione Contabile”, in merito al con-

ferimento dell’incarico di revisione legale dei conti della 

Società e delle società Controllate per il periodo 2025 – 

2033,  

delibera 

- di approvare la Raccomandazione formulata dal Collegio Sin-

dacale, secondo i termini e le modalità ivi contenuti, per il 

conferimento dell’incarico di revisione legale dei conti per 

il periodo 1 gennaio 2025-31 dicembre 2033 ed, in virtù della 

preferenza motivata espressa,  

- di conferire l’incarico di revisione legale dei conti per il 

novennio 2025 – 2033 di Mittel e delle Controllate a Deloitte 

& Touche S.p.A. per un corrispettivo annuo pari a complessivi 
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Euro 310.000,00  (pari a complessivi Euro 2.790.000,00 per il 

novennio 2025-2033), corrispondente a un impegno annuo previ-

sto stimato in n. 4.470 ore annue complessive medie (pari n. 

40.230 ore complessive medie per il novennio 2025-2033, re-

stando inteso che il corrispettivo sopra indicato sarà oggetto 

di adeguamento a fronte delle variazioni dell’indice ISTAT se-

condo tempistiche e modalità richiamate nella Raccomandazione;  

- di conferire mandato al Presidente del Consiglio di Ammini-

strazione e al Vice Presidente del Consiglio di Amministrazio-

ne, in via disgiunta tra loro, con facoltà di subdelega a ter-

zi procuratori, ogni più ampio potere per dare esecuzione alle 

predette delibere assembleari, ivi incluso, a titolo esempli-

ficativo ma non esaustivo, quello di apportare eventuali modi-

ficazioni non sostanziali all’incarico nella forma attualmente 

proposta dalla società aggiudicataria, nonché quello di sotto-

scrivere e dare esecuzione al relativo incarico, e con facoltà 

di apportare alle presenti deliberazioni tutte quelle modifi-

che ed integrazioni che venissero eventualmente richieste dal-

le competenti autorità ed in particolare quelle richieste per 

l'iscrizione nel registro delle imprese e/o in relazione alle 

eventuali indicazioni dell’autorità di vigilanza o di altra 

autorità competente”  

Prima di passare alla votazione il Presidente apre la discus-

sione sul terzo punto all’ordine del giorno. 

L'azionista Bava chiede di conoscere il compenso che aveva ri-

chiesto l'altra società di revisione e gli viene comunicato. 

Il Presidente invita me Notaio a dare seguito alla fase della 

votazione. 

Io Notaio pongo ai voti la proposta di deliberazione di cui 

sopra. 

Comunico che in questo momento sono presenti in assemblea, in 

proprio o per delega, numero 7 azionisti, per complessive nu-

mero 67.054.442 azioni, pari a circa l'82,43% del capitale so-

ciale avente diritto di voto. Relativamente alle azioni così 

intervenute e partecipanti alla votazione, vengono espressi, 

con sistema di voto palese, i seguenti voti: 

Azioni Favorevoli 67.054.442 

Azioni Contrarie 0 

Azioni Astenute 0 

Azioni Non Votanti 0 

A nome del Presidente dichiaro che la proposta è approvata 

all’unanimità. 

In conseguenza dell'approvazione della nomina della società 

Deloitte & Touche S.p.A., non si procede con la seconda vota-

zione. 

Null'altro essendovi da deliberare, il Presidente ringrazia 

gli intervenuti e dichiara chiusi i lavori dell'Assemblea alle 
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ore 11:45. 

Si allegano al presente atto: 

Allegato A - Elenco nominativo dei partecipanti. 

Allegato B - Relazioni Illustrative sui Punti all'Ordine del 

Giorno. 

Allegato C - fascicolo del Bilancio al 31 dicembre 2023. 

Il presente atto, interamente scritto, con sistemi meccanici e 

completato a mano, da me Notaio viene da me letto e sotto-

scritto alle ore 11:45. 

Occupa di quindici fogli 

di carta, ventotto intere facciate e parte della presente ven-

tinovesima fin qui. 

f.to FABIO GASPARE PANTE' 

********* 

 



























































































































































































































































































































































































































































Copia realizzata col sistema elettronico conforme all'originale 

conservato fra i miei atti. 

Consta di 236 (duecentotrentasei) facciate. 

Tutti i fogli dell'originale sono muniti delle prescritte firme. 

Milano,  ventotto giugno duemilaventiquattro 


